



CAMPUS
DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL



UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID
DELEGACIÓN DE ALUMNOS

Estimados miembros de la comunidad universitaria de la UPM:

La Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid ha estimado oportuno apoyar públicamente el Manifiesto realizado por la asociación Arcópoli, con motivo de la celebración internacional del día del Orgullo LGTB.

En el comunicado elaborado por la asociación, se solicita a la Universidad su apoyo para acabar con la lacra de la homofobia, la bifobia y la transfobia. Así mismo, se pide que se luche a través de políticas proactivas contra la discriminación motivada por la orientación sexual e identidad de género, así como cualquier otra forma de discriminación. Para ello, plantea una serie de medidas que necesitan, ineludiblemente, de la colaboración de los miembros de la comunidad universitaria: vigilar la existencia de posibles casos de bullying LGTB-fóbico, conseguir una protección efectiva de las personas transexuales ante los posibles conflictos con su nombre, dotar a la Oficina del Defensor Universitario de protocolos para que pueda atender de una manera adecuada los casos de LGTB-fobia y reivindicar la visibilidad LGTB y su memoria histórica en el campo de la ingeniería.

En relación a la serie de compromisos que solicita de los distintos órganos e instancias de nuestra Universidad, manifestamos nuestro apoyo a la consecución de los objetivos que plantea, en tanto en cuanto redundan en la consolidación y reconocimiento de la plena igualdad de derechos entre personas.

Desde la Delegación de Alumnos queremos manifestar públicamente nuestro compromiso con la defensa de los derechos del colectivo LGTB, así como del resto de colectivos que integran nuestra comunidad universitaria, colaborando en todo lo que esté en nuestra mano para conseguir la plena igualdad de derechos y oportunidades.

La Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid

Madrid, a 25 de junio de 2015.

